



En relación con los actos que se van a llevar a cabo desde la Comisión 50 Aniversario del Centro Asociado de la Universidad a Distancia de Albacete, me he permitido plasmar en unas breves palabras lo que significó para mí la docencia como tutora en dicho Centro a lo largo de unos quince años.

Durante este periodo ejercí como profesora tutora de varias asignaturas de los cursos segundo, tercero, cuarto y quinto de la carrera de Sociología en el Centro Asociado de la UNED de Albacete y pude disfrutar la enseñanza junto a los muchos alumnos con los que compartí las horas de esta preciosa e interesante carrera. Ellos, con su interés y esfuerzo personal estimulaban cada vez más mi propio esfuerzo pudiendo, al cabo de los años, observar su trayectoria posterior como grandes profesionales en las diversas áreas de la Sociología, o de otras profesiones, a las que enriquecieron con su formación.

Con algunas de ellas tuve la suerte de colaborar dando clases en la Universidad de la Experiencia, dependiente del Excmo. Ayuntamiento de Albacete, así como elaborar un precioso trabajo para dicha Institución. Además tengo constancia de su trayectoria posterior como profesoras en la sede Central de la UNED y en la Universidad de Castilla-La Mancha.

La relación que se dio entre profesora y alumnos fue una fuente constante de amistad que todavía hoy perdura. Sin duda la enseñanza a personas tan motivadas es la característica más destacada de la enseñanza en esta Universidad y, aunque parte de ese contacto se perdió cuando se informatizó todo el sistema todavía se pudo mantener parte de ese contacto personal que hace que la universidad sea una institución realmente enriquecedora para tod@s. Un saludo.

Gloria Ortega Millán.